

12月25日 2学期終業式

おはようございます。今日は2学期の終業式です。2学期の成長を振り返るとともに冬休みの生活の心構えをする式です。話をしっかり聞いてください。

2学期の初め、始業式のときに校長先生は、長い2学期、楽しく過ごす秘訣として「笑顔」で過ごしましょう。という話をしました。「楽しいから笑うのではなく、笑うから楽しくなるんだ」という話でした。どうでしょうか、2学期を振り返ってみて皆さんは、笑顔で楽しく過ごすことができましたか。

校長先生が印象に残っている「笑顔」は、まずは朝の挨拶です。笑顔で挨拶をする人がとても増えたなと感じました。とくに3年生の〇〇さん、2年生の〇〇さん、〇〇さんは、いつも笑顔で元気いっぱいの挨拶でした。また、スポーツ大会では、徒競走で走った後や上手に踊ることができた後に、「全力でやり切った」という笑顔がたくさん見られました。応援団の皆さんの緊張感から解放された笑顔も印象に残りました。作品展では、自分の作品を家族に紹介するときの皆さんの誇らしい笑顔、作品を見にきた地域の方や家族の方のほほえましい笑顔がたくさん見られました。学習面でも、算数で九九が言えるようになったときや、体育で跳び箱を上手に跳べたときなどに素敵な笑顔が見られました。5年生の連合音楽会では、グリーンホールの大きな舞台上、リズムに乗って演奏するパーカッションの人たちの笑顔が、聞いている人をととても楽しい気持ちにしてくれました。その他にも、ペア学年遊びや1・2年生でおこなった「子どもまつり」、遠足や社会科見学でのグループ活動やお弁当を食べるときなど、たくさんの笑顔が見られました。

学習内容が多く、行事もたくさんあった長い2学期でしたが、多くの皆さんが、笑顔で楽しく過ごすことができたと嬉しそうです。

さて、明日からは冬休みです。お出かけやお正月など楽しみにしていることもたくさんあるでしょう。冬休みも笑顔で楽しく過ごせるとよいですね。そのためにも、交通事故やけがには十分に気を付けてください。また、冬休みの間は、大掃除やお正月の準備など、おうちの方はたくさん仕事があります。皆さんは、家族の一人として、自分からすすんで家の仕事をして、家族の笑顔も増やせるとよいですね。

今日は終業式でしたので、2学期を振り返り、冬休みの生活についてのお話をしました。それでは3学期、また笑顔で元気に登校してきてください。

これで、校長先生の話が終わります。

